



Los Conquistadores de la Salsa By: Robert Armas & Edith Chirinos Uribe (Cuba/Peru)



La Orquesta Cubano-Peruana de "Robert Armas y Los Conquistadores de la Salsa" es una joven agrupación que se formó en la ciudad de La Habana, Cuba en Agosto de 1996, y meses después en Enero 1997 viajaron a Lima-Peru donde residen hasta la actualidad.

La Orquesta Los Conquistadores de la Salsa posee unas potencialidades musicales, gracias al esfuerzo continuo de su creador, el Señor Robert Armas, Director General y Musical de la Orquesta, joven nacido en Cuba y graduado en la Escuela Nacional de Arte en La Habana como Guitarrista y Dirección Musical es creador, arreglista y compositor de todos sus cinco (05) producciones discográficas inéditas.

Han realizado ya cuatro exitosas producciones discográficas inéditas como "Esto se pega" (1999), "Vengo Conquistando" (2006), "Conquistando Continentes" (2009), y "Cubano Natural" (2013) y el

próximo quinto disco a lanzarse en el 2015 "Yo traigo mi tumbao". Estos discos son vendidos en las mejores plataformas virtuales como Itunes, Cdbaby, Amazon, Spotify, Google Play, Deezer, Cubamusic, Bquate.

Tambien tienen como videografía 09 videos clips oficiales grabados en HD, filmados en diversos países como Peru, Republica Dominicana, Cuba, Italia, Francia, España, Alemania, Finlandia y Suecia. Con los videos "Mueve tu cintura" y "Asi soy yo" fueron nominados en Mexico a los premios "ORGULLOSAMENTE LATINOS" producido por el canal mexicano Ritmo Son Latino, canal donde se emitieron dichos videos.

Vienen realizando diversas giras internacionales principalmente en todo Europa, siendo en Julio 2014 la ultima gira, donde han hecho vibrar los mejores y mas exigentes escenarios como el Festival Latinoamericano en Milano-Italia (presentándose en 02 oportunidades), el Festival de Bayamo en Le Seyne Sur Mer-Francia, el Festival de Saint Bres en Montpellier Francia, el Festival Latino en Munster Alemania y en muchas otras ciudades como Madrid, Barcelona en España; Montpellier, Toulon, Lyon, Paris en Francia; Roma, Bologna, Firenze, Brindisi, Torino, Palermo y Milano en Italia; Munich, Essen, Hannover, Frankfurt, Colonia, Munster y Hamburgo en Alemania, Tampere en Finlandia; y Estocolmo en Suecia.

"Los Conquistadores de la Salsa" constituyen dentro del panorama musical peruano un fenómeno único de popularidad fulgurante siendo los fundadores en el Peru de la corriente musical denominada "Salsa Timba cubana". Este éxito alcanzado en su impecable trayectoria musical de 18 años no es para nada fortuito, sino el merecido fruto que se alcanza a base de perseverancia, de trabajo intensivo, y de búsqueda de lo que en el argot musical se llama "sello propio", con el tumbao magistral de Robert Armas y sus incursiones para modernizar ritmos como el cha cha cha, la salsa y el son. Prueba de ello es el premio que recibieron de Mejor Orquesta de Salsa Cubana otorgado por APDAYC (Asociación de autores y compositores) en Peru.

Sin perder la humildad, "Los Conquistadores de la Salsa" han conquistado en sus tres últimas giras internacionales el público europeo, convirtiéndose en real embajador de la música popular cubana, pero también de la cultura limeña, razón por la cual realizaremos la próxima gira "EEUU Julio 2015" y "Europa Agosto 2015" promocionando su nuevo quinto disco "YO TRAIGO MI TUMBAO".

• Credits:

1. El Texto & La Foto han sido enviados a DeeJay Gonzalo por: Robert Armas & Edith Chirinos para ser publicados en klavelatina.
2. Ya se encuentra en todas la tiendas digitales el mas reciente trabajo discografico: YO TRAIGO MI TUMBAO 2015.
3. Para comprar su musica: <http://www.amazon.com/traigo-tumbao-Los-Conquistadores-Salsa/dp/B00S0OV6TW>

4. Para seguir su musica y sus eventos: <https://www.facebook.com/conquistadoresdelasalsa>

5. Bookings & Contact: <http://www.losconquistadoresdelasalsa.com/>

6. Recopila: Klave Latina Team

